

Le Courrier /
Deux Sèves de l'ouest
Samedi 24 mai 2025
n° 22966

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Avant la Fête de la musique, les photos

Les expositions de photographies reprennent le 6 juin jusqu'à fin octobre, quatre sont programmées au cours de la saison.

La première exposition débute par un vernissage le 6 juin à 18 h 30, dans le parc Lucienne-et-Gaston-Dupont avec les photos de Michel Paradinas. Photographe professionnel, habitant de Saint-Pardoux, il est à l'initiative de ces événements photographiques.

En extérieur

« C'est une exposition en extérieur, précise Michel Paradinas. Cela permet de capter les gens pour les inviter à découvrir la photo sans avoir à entrer dans une salle d'exposition. Souvent, j'ai remarqué que ce sont les enfants qui interpellent leurs parents au sujet de ces photos exposées en extérieur. Être témoin de ces réactions c'est pour moi une petite victoire qui justifie tous nos efforts pour proposer ces expositions ».

Les photos présentées à partir du 6 juin sur des panneaux grand format sont disséminées dans le parc. Cette exposition n'a pas été choisie au hasard, car son sujet, c'est la Fête de la musique qui a lieu dans ce même parc.

14 groupes immortalisés

En 2022, Michel Paradinas s'installe le 21 juin sur la scène du foyer rural au cœur de la fête avec ses éclairages et sa chambre photographique. À l'extérieur, c'est le live de la Fête de la musique. Michel Paradinas est lui aussi en live avec ses prises de vues à l'argentique. Après leur concert, musiciens et groupes font un petit tour par le studio improvisé du photographe pour se faire tirer le portrait. Ainsi 14 groupes vont être immortalisés sur la pellicule. Ce sont ces photos de la saison 2022 avec son invité de renom, Yarol Poupaud qui seront exposées dans le parc Lucienne-et-Gaston Dupont jusqu'au 2 juillet.



Michel Paradinas, avec sa chambre photographique.

PHOTO : CO